
Projet Reggae Arte 

 

Charte d’engagement 

 

Préambule :  

Le Projet Reggae Arte a pour finalité d’apporter au plus grand nombre la connaissance du genre musical que 

représente le Reggae. Cette démarche s’inscrit dans un domaine informatif, documentaire ou récréatif 

notamment par l’écoute musicale. Les documents sonores, en particulier, les chansons résultent de  la 

production des créateurs, artistes, producteurs et représentent des heures de travail qui doivent être 

justement reconnues.  

Le Projet Reggae Arte reconnait cette valeur et s’engage à respecter le travail des créateurs, artistes, 

producteurs. 

A ce titre : 

• 1  Reggae Arte accepte de recevoir gracieusement  la production des créateurs, artistes, 

producteurs qui lui confient leurs productions sonores notamment sous forme numérique. 

 

• 2 Reggae Arte s’engage à ne pas communiquer à un tiers les productions qui lui sont confiées 

à titre gracieux. Cet engagement n’est pas limité dans le temps. 

 

• 3 Reggae Arte se réserve la possibilité de diffuser la production des créateurs, artistes, 

producteurs qui lui a été confiée à titre gracieux. Cette diffusion peut être réalisée intégralement ou 

partiellement* en utilisant uniquement le flux en streaming de sa Webradio : Reggae Arte Radio 

 

• 4 Reggae Arte conserve intégralement sa liberté éditoriale. Le fait d’accepter de recevoir la 

production des créateurs, artistes, producteurs n’engage par Reggae Arte à la diffusion de celle-ci.  

 

• 5 [In Fine] Reggae Arte ne réalise en aucune façon des revenus pécuniaires lors de la diffusion 

de la production des créateurs, artistes, producteurs ; en particulier par l’absence totale d’annonces 

publicitaires, d’annonces promotionnelles et de publi-reportages dans le flux en streaming. 

 

 

 

 

* Pour des raisons techniques et de qualité d’écoute. Un titre peut être légèrement tronqué de quelques secondes en amont ou en 

aval  lors du mixage de diffusion 



Reggae Arte Project 

 

Commitment 

 

Preamble :  

The aim of the Reggae Arte Project is to provide as many people as possible with the knowledge of the 

musical genre that Reggae represents. This approach is part of an informative, documentary or recreational 

field, in particular through listening to music. Sound documents, such as songs in particular, are the 

products of creators, artists and producers and represent hours of work which must be rightly recognized. 

Reggae Arte Project recognizes this value and is committed to respecting the work of creators, artists, 

producers.   

As such : 

• 1  Reggae Arte agrees to receive free of charge the products of creators, artists, producers who 

entrust their sound productions to it, particularly in digital form. 

 

• 2 Reggae Arte undertakes not to communicate to a third party the products which are 

entrusted to it free of charge. This commitment is not time limited. 

 

• 3 Reggae Arte reserves the right to broadcast the products of creators, artists, producers 

which has been entrusted to it free of charge. This broadcast can be carried out in full or in part * 

using only the stream of its Internet radio station : Reggae Arte Radio 

 

• 4 Reggae Arte fully retains its editorial freedom. The fact of accepting to receive the products 

of creators, artists, producers does not commit Reggae Arte to broadcasting them.   

 

• 5 [In Fine] Reggae Arte does not seek in any way to generate monetary profits from its 

broadcasts of the products of creators, artists and producers. Advertisements, promotional 

announcements and infomercials are completely absent from its stream. 

•  

•  

•  

•  

•  

• * For technical reasons and for listening quality. A track may be slightly truncated a few seconds upstream or downstream 

when mixing broadcast 

 


